

## 12月2日（月）民生委員児童委員委嘱式及び感謝状等贈呈式

民生委員児童委員委嘱式及び感謝状等贈呈式が行われ、新たに6名を加えた21名の民生委員の皆様へ委嘱状を交付しました。これからも安心して住み続けることができる地域社会づくりにご協力宜しくお願い致します。

また、11月末をもって退任された12名の民生委員の皆様へ感謝状等を贈呈しました。

皆様のこれまでの活動に心より感謝を申し上げますとともに、これからの益々の御活躍とご多幸をご祈念申し上げます。これまで、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。



委嘱式及び感謝状等贈呈式写真の様子

【福祉健康課 土屋博嗣】

12月9日（月）年末年始特別警戒取締りに伴う出動式及びキャン

ペーン

年末年始における各種犯罪や交通事故を防止し、安全で安心できる生活を確保するための年末年始特別警戒取締りの実施に伴う出動式が、茂原市役所で開催されました。

また、歳末警戒に伴うキャンペーンとして、せんだう一宮店でチラシと防犯グッズの配布をおこないました。



【総務課 五味俊平】

12月10日（火）東浪見地区社会福祉協議会「敬老の集い」

ホテル一宮シーサイドオーツカで令和元年度東浪見地区社会福祉協議会「敬老の集い」が開催されました。99人が参加され、踊りや歌謡の演芸が披露されるなど盛大に催されました。



挨拶の様子

【福祉健康課 土屋 博嗣】

## 12月13日（金）令和元年度第2回一宮町子ども・子育て会議

令和元年度第2回一宮町子ども・子育て会議を開催しました。

第2期一宮町子ども・子育て支援事業計画素案について協議し、事業内容等について、委員の皆様から活発な意見と要望がありました。



【子育て支援課 御園 明裕】

## 12月14日（土） 家庭教育学級「勾玉をつくってみよう」

12月14日、一宮町中央公民館で家庭教育学級が行われました。

この事業は親子でモノづくりなどを体験していただくことにより、親子の絆を深めよう、というものです。

今回は千葉県文化財課の事業「土器ッと古代宅配便」を利用し、土器解説と勾玉づくりを行いました。

25人の子どもたちと19人の保護者の計44名が参加し、時には楽しく、時には真剣になりながらも夢中になって取り組みました。

ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。



冒頭のあいさつ

【教育課 江澤 一樹】

12月17日（火）第69回“社会を明るくする運動”作文コンテ

スト表彰（一宮小学校）

一宮小学校の全校集会で第69回“社会を明るくする運動”作文コンテストの表彰を行いました。小中学校の夏休みの課題として募集し、提出のあった作品のうち一宮小学校からは会長賞が選出されました。会長賞を受賞された作品は千葉県作文コンテストでも千葉県保護観察所長賞を受賞したとても素晴らしい作文でした。来年もたくさんの応募をお待ちしています。



表彰の様子

【福祉健康課 土屋 博嗣】

12月23日（月）第69回“社会を明るくする運動”作文コンテ

スト表彰（東浪見小学校、一宮中学校）

東浪見小学校、一宮中学校それぞれの全校集会で第69回“社会を明るくする運動”作文コンテストの表彰を行いました。小中学校の夏休みの課題として募集し、提出のあった作品のうち東浪見小学校からは入選、一宮中学校からは副会長賞、議長賞が選出されました。来年もたくさんの応募をお待ちしています。



表彰の様子

【福祉健康課 土屋 博嗣】

12月27日（金）年末挨拶廻り

この1年大変お世話になった南消防署、茂原警察署、一宮幹部交番に年末のご挨拶に伺いました。来年も町の安心・安全を守っていただけるようお願いと、そのためには町も協力を惜しまないこととお話ししました。

【総務課 大橋 裕幸】



南消防署



茂原警察署



一宮幹部交番